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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １８ 

令和 ５年 ８月２４日 

午前・午後 ３時 ０分    

議会名 令和 ５年 第 ３回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ４番   小森 隆一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．空き家対策について 

（１）空き家対策を巡る現状

について 

 

 

 

 

 

 

（２）空家等対策の推進に関

する特別措置法の一部改正に

よる本市の対応について 

 

 

 

（３）今後の空き家対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

①空家等の件数の推移をお伺いします。 

②特定空家等の認定件数の推移をお伺いします。 

③特定空家等に対する措置状況について、過去 5年間の

推移をお伺いします。 

④空き家バンク制度ができてからの実績（登録件数と閲

覧件数）とその推移についてお伺いします。 

⑤空き家バンク制度の課題についてお伺いします。 

 

①管理不全空家等の基準の内容について見解をお伺いし

ます。 

②空家等活用促進区域について見解をお伺いします。 

③空家等管理活用支援法人制度について見解をお伺いし

ます。 

 

①空き家の利活用の促進を図る上で、民間事業者等との

連携が特に重要であると考えるが、現状と今後の取り

組みについてお伺いします。 

②今後の空き家対策のあり方、対応についてお伺いしま

す。 
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２．市有地や道路等にはみ出

している木等の伐採について 

（１）現状について 

 

 

 

 

（２）道路における、民法 相

隣関係の改正による本市の対

応について 

 

 

 

３．帯状疱疹について 

（１）現状について 

 

 

 

（２）帯状疱疹ワクチンにつ

いて 

 

 

（３）帯状疱疹ワクチン接種

の助成について 

 

 

①市民等から寄せられる、市有地や民有地にはみ出して

いる木等の伐採の相談件数のここ５年間の推移につい

てお伺いします。 

②現状の対応と課題についてお伺いします。 

 

①道路における民法２３３条の改正前における本市の対

応についてお伺いします。 

②民法 相隣関係の改正により、道路にはみ出している

木等については、今後、自治体での伐採が可能と考え

るが、見解をお伺いします。 

 

 

①帯状疱疹を発症した人数のここ数年の推移をお伺いし

ます。 

②原因と予防についてお伺いします。 

 

①帯状疱疹ワクチンの効果についてお伺いします。 

②帯状疱疹ワクチンの周知と接種の推進についてお伺い

します。 

 

①他自治体では帯状疱疹ワクチン公費助成を行っている

ところもありますが、本市でも帯状疱疹ワクチン接種

の助成を行うことについて考えをお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


